



Infolettre FQU (Janvier 2014)

Cette infolettre contient plusieurs renseignements pertinents pour les employés et bénévoles affectés au développement de l'ultimate, mais aussi, et surtout aux différents administrateurs de chacune des ARA du Québec

Vœux de bonne année

En 2014, la FQU va continuer sa structuration. En effet, avoir de pouvoir vraiment développer le sport de façon massive, nous devons mettre à jours certains documents, certains dossiers. Les organisations doivent se professionnaliser et développer des mesures de contrôles et des procédures qui permettront d'optimiser le travail des bénévoles tout en les protégeant mieux. En 2014, la FQU souhaite à tous les bénévoles de la province de faire une action qui les rendra encore plus fiers de leur sport et souhaite à tous les joueurs de la province d'initier de nouveaux adeptes, d'être patients et *spirit* avec ces nouveaux joueurs afin de les faire tomber en amour tout comme vous avec ce sport!

Retour sur l'infolettre FQU de décembre 2013

Dans l'infolettre de décembre, nous vous avons demandé plusieurs informations, notamment sur la tournée des régions, vos besoins en termes de développement et sur la composition de votre conseil d'administration. **Je vous demanderai de relire le document et de me répondre.**

Vous pouvez retrouver toutes les infolettres sur le site web dans la section fédération, puis documents.

Réunion du comité des ARA

La FQU souhaite convoquer chacune des ARA à une réunion le vendredi soir ou samedi soir du Coup de Foudre. L'ordre du jour et la documentation vous seront fournis d'ici le 17 janvier. [J'aimerais donc que vous remplissiez le Doodle suivant d'ici le 17 janvier afin de sélectionner la date.](#)

Circuit CQU4

Le système de gestion des alignements de la FQU fonctionne bien, le classement est très serré et la qualité des organisations est au rendez-vous. En cette mi-saison, il importe cependant de faire un rappel sur la sécurité.

- On devrait ne rien retrouver sur les *sidelines* outre un disque, une gourde et un gilet.
- L'endroit le moins dangereux sur un terrain est au milieu, essayez de garder vos effets loin des zones de but (près des tableaux de pointage).

- Les spectateurs (toute personne ne participants par à une partie) doivent se retrouver dans les estrades.
- Les bébés et poussettes ne doivent pas se retrouver au niveau de la surface de jeu
- On ne peut pas s'échauffer le long des rideaux, le risque de contact à travers le rideau est trop grand. On ne peut pas non plus circuler le long d'un rideau. Longer les murs.
- Nous sommes tous responsables de la sécurité.

Championnat du circuit québécois d'ultimate 4contre4

Cette année, le championnat québécois d'ultimate 4 contre 4 se déroulera au complexe Branchaud-Brière à Gatineau. Hôte du Bonne année, Frisbee Ultime Outaouais en collaboration avec la FQU vont accueillir les 32 meilleures équipes inscrites au circuit québécois d'ultimate. Ce tournoi garantira 7 parties et coûtera 350\$ par équipes. Les profits du tournoi serviront au développement de l'ultimate dans la région de Gatineau. Une période de préinscription débutera en mars.

Date limite pour faire la demande d'un tournoi du CQU4 (série B)

La popularité du CQU4 augmente encore et cette année, la plupart des tournois ont été contingentés. La FQU est donc favorable à l'ajout de tournois pour la saison 2014-2015. Nous aimerions ajouter un tournoi de séries B en novembre ou en décembre, mais vous pouvez faire la demande pour n'importe quelle date (voir avec la disponibilité de votre stade ou gymnase). **La date limite pour faire une demande d'ajout est le 1^{er} avril 2014.** Pour faire une demande, vous n'avez qu'à écrire à la FQU (dg@fqu.ca) votre intérêt, une série de dates possibles, l'ARA responsable de l'organisation et une personne ressource pour le suivi du dossier.

Entente avec le Confort Inn

L'entente partenariale avec le groupe Western Hospitality suites a été renouvelée cette année encore. **Cependant, pour plus d'efficacité et pour s'assurer que les délais soient respectés, c'est la FQU qui s'occupera de signer chacune des ententes pour chacun des tournois.** Ce partenariat est particulièrement intéressant, puisqu'il apporte un certain nombre de gratuités pour la FQU, tout en offrant une ristourne pour les ARA (5\$ par nuitée) et un rabais pour chacune des équipes compétitive (entre 10 et 15%). La seule condition est que les réservations doivent être faites 30 jours avant le tournoi. C'est une occasion facile de faire entre 250\$ et 500\$ de plus par tournoi seulement en faisant la promotion du Confort Inn lors de vos tournois.

Il est à noter que plusieurs Confort Inn seront rénovés cette année et que les déjeuners ont été améliorés (maintenant buffet chaud).

Développement junior 2014

Avec la tenue des championnats canadiens d'ultimate à Waterloo cette année, la FQU a pris la décision de maximiser le nombre d'équipes québécoises juniors participant au championnat

canadien d'ultimate plutôt que de créer une équipe d'élite. **Par conséquent, Hydro et Aera ne seront pas de retour en 2014.**

Ainsi, dans chacune des régions du Québec, un noyau de joueurs expérimentés sera présent pour former différentes équipes. La FQU souhaiterait grandement voir au moins 4 équipes de gars et 3 équipes féminines se former. Pour y arriver, voici ce que la FQU met à la disposition des ARA pour soutenir leurs équipes juniors :

- Formation PNCE pour les entraîneurs
- Tournée des régions (voir infolettre Décembre 2013)
- Aide à la planification des pratiques et entraîneurs invités pour vos pratiques
- Soutien financier d'équipe et individuel (formulaire de demande à venir)
- Aide logistique et communicationnelle (si vous n'êtes pas assez pour former une équipe, écrivez à la FQU et nous permettrons de former des équipes entre deux et trois ARA plus facilement)
- Activité de financement possible (bénévolat au CCQU4, CQU7)